Noticias

Consejo Interno

Reunión del 24 de mayo, 2006

- Se aprobó una solicitud de contratación como ITA, dos de TAAC y dos solicitudes de estancia de investigación en España
- En seguimiento de los acuerdos establecidos con la Contraloría de la UNAM, se aprobó la propuesta de disminución de la Remuneración Adicional al personal académico, que en promedio podría alcanzar hasta un 8%
- De conformidad con el artículo 16, inciso f, del Reglamento Interno del Instituto de Ingeniería, el director entregó al Consejo Interno el Informe Anual

de Actividades del Instituto, para su evaluación y sanción.

Reunión extraordinaria del 19 de junio, 2006

• Se acordó por unanimidad que en la propuesta al CTIC para los nuevos criterios de evaluación se incluyan como pieza de investigación los informes de proyectos de investigación a patrocinadores, siempre y cuando su contenido sea útil, correcto y novedoso. Para ello, el Consejo Interno deberá buscar la forma de evaluar estas características a través de

un comité que podría ser externo al Instituto. Además, se deberá proponer que sean premiadas e incentivadas las carreras académicas que presenten

un razonable balance entre teoría y práctica y, finalmente, se propondrán criterios cuantitativos para determinar la producción académica suficiente para obtener promoción a la siguiente categoría • Se acordó por unanimidad, en la elección del re-

presentante del personal académico del Instituto

de Ingeniería ante el Consejo Técnico de la Investigación Científica para el periodo 2006-2009, designar como integrantes de la Comisión de Vigilancia a Verónica Benítez Escudero, Matilde Galván García y Enrique Díaz Mora y como escrutadores a Julio César Cuenca Sánchez, Francisco Javier Granados Villafuerte y Pedro Magaña Melgoza • El Consejo Interno del Instituto de Ingeniería acordó por unanimidad proponer la candidatura de Mi-

guel Romo Organista para el Premio Nacional de Ciencias y Artes y de Rafael Almanza Salgado para

el Premio Universidad Nacional.

- Reunión del 21 de junio de 2006
- Se acordó abrir a concurso una plaza de TATA de tiempo completo
 - Se aprobaron cuatro solicitudes de contratación por Artículo 51, una de postergación de año sabático, una de año sabático, una de comisión, una recomendación de diferir un año sabático y una solicitud para impartir una cátedra en CFE
 - El Consejo Interno del Instituto de Ingeniería acordó por unanimidad aprobar la candidatura de Rosa María Ramírez Zamora para el premio Distinción
 - Universidad Nacional para Jóvenes Académicos • Se acordó por unanimidad apoyar la candidatura dentro del Programa de Fortalecimiento Académico para las Mujeres Universitarias a tres doctoras que cumplen con los requisitos del mismo

- Se aprobó la solicitud al rector de autorización de la disminución del 20 % de ingresos extraordinarios, para sustituir y actualizar los vehículos del Instituto de Ingeniería según la propuesta de programa de renovación del parque vehicular que presentó el Secretario Administrativo
- Se aprobó la solicitud al rector de autorización de la disminución del 20 % de ingresos extraordinarios para ampliar el presupuesto general de la obra para construcción del edificio 18 y ampliación del basamento del edificio 12 del Instituto de Ingeniería.

Reunión del 9 de agosto de 2006

- Se aprobaron cuatro solicitudes de contratación por Artículo 51, una de concurso de oposición cerrado para promoción a ITC y una de estancia sabática
- Para casos complicados, el Consejo Interno del Instituto de Ingeniería aprobó, por unanimidad, informar o contestar por escrito la solicitud del académico.

Reunión del 23 de agosto de 2006

- Se revisaron los comentarios al informe de actividades 2005-2006 que hicieron algunos de los integrantes del CI, entre éstos, destacan:
- Presentar los ingresos y egresos del Instituto correspondientes al año que se reporta y conocer cómo se hace la distribución del presupuesto de la UNAM en el Instituto
- Se sugiere cambiar la fecha de presentación del Informe Anual del Instituto al mes de enero
- Hacer una comparación del Instituto de Ingeniería con otros institutos que realicen trabajo equivalente
- Fomentar la producción de las *Series del Instituto* y tomarla en cuenta para la evaluación anual del personal académico
- Fomentar la movilidad del personal académico para estancias en el extranjero
- Utilizar la misma definición de eficiencia terminal que el CONACyT para los becarios graduados del PBII
- Diferenciar claramente la participación del personal académico en sociedades técnicas para darle importancia a quienes trabajen en ellas
- Se observó una caída en los ingresos provenientes de proyectos de PEMEX

- Existen demasiados proyectos PAPIIT de muy reducido presupuesto, así como personal académico que únicamente tiene este tipo de provectos
- Presentar un concentrado de indicadores de la producción del Instituto

Como consecuencia de los comentarios anteriores, se acordó lo siguiente:

- Puesto que no es fácil defender la calidad de las Series del Instituto en el CTIC, se debe mejorar el estilo de las mismas y buscar su registro ISBN para que puedan considerarse como libros
- Presentar al Consejo Interno un informe parcial sobre el avance del Plan de Desarrollo del Instituto.
- Estimular a aquellos investigadores que únicamente tienen proyectos PAPIIT, para que, además de éstos, busquen de otro tipo
- Establecer cuáles son los límites ideales y deseables de producción como Instituto (número de alumnos graduados, artículos publicados, etc)
- Para poder comparar al Instituto con otros, se deben establecer los indicadores y metas institucionales, por coordinación, por subdirección, etc. Para ello, será útil conocer cómo son estos indicadores en otros institutos
- Definir el perfil del personal académico por contratar en el Instituto
- Reservar para información interna la representación del Instituto de Ingeniería en comisiones externas donde sea evaluado personal del mismo, como es el caso del SNI
- Se aprobó una solicitud de contratación por Artículo 51 y una de promoción a TATC.

Reunión del 6 de septiembre, 2006

• Se aprobó una solicitud de licencia sin goce de sueldo por un año, una solicitud de comisión y una de contratación por obra determinada.

Reunión del 20 de septiembre, 2006

 Se aprobó una solicitud de estancia sabática, una solicitud de concurso de oposición cerrado y se rechazó una solicitud de contratación por obra de terminada.